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★名鉄菜館
★18：00点鐘
★前会長・幹事慰労会並びに新会員歓迎会
　親睦活動委員会

次　回
７月11日の
例　会
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※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

57名 53名 46名 86.79％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（７名）

6/27の出席報告

6/27のスマイル

神谷高義君　勝又　洋君　長田富夫君　芹澤隆博君
鈴木善明君　豊山　篤君　山内強嗣君

本日はお世話になります。９月14日の記念館創立50
周年記念式典ご協力お願いします。
長泉ＲＣ　渡辺富夫（ひさお）様

皆様のご協力のお陰で１年間無事例会を行うことが
できました。本当にありがとうございました。
親睦活動委員会

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／会長・幹事・ＳＡＡ挨拶
　　　　　　　会長・幹事・ＳＡＡ

国際ロータリー第2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

週報
御殿場ロータリークラブ

第2568回　例会プログラム

会　員　慶　事
●夫人誕生日／７月１日　大胡田明寿君　ご夫人　幸子様
　　　　　　　７月２日　勝間田太住君　ご夫人　茂美様
　　　　　　　７月３日　秋田悦夫君　ご夫人　恵美子様
　　　　　　　７月３日　長田　崇君　ご夫人　久恵様
●皆　出　席／６月29日　長島和彦君（ロータリー歴２年）
　　　　　　　７月２日　林　　準君（ロータリー歴26年）　

望 月 　 茂

会 長 挨 拶

ロータリーの入会候補者に注目
ロータリーに入会する理由はなんでしょう？
クラブに留まる理由はなんでしょう？
クラブを退会する理由はなんでしょう？
　ロータリーでは毎年、会員のニーズ、関心、参加な
ど、会員体験についての意見を尋ねるアンケート調査を
実施しています。
　この調査を通じて、入会候補者、現会員、退会者に関
するさまざまな側面を知ることができます。
　今回の「会員増強の詳細報告」では、調査で得られた
入会候補者に関連する結果をおしらせします。
※入会の理由として、地元や海外での奉仕活動への関
心、また、個人的・職業的な発展への関心がある。
※入会候補者は、入会への関心を抱く前から、ロータ

リーについて知っている、また、ロータリーについて
紹介されている。

※入会見込み者の半数は、ロータリアンとの個人的なつ
ながりがある。

※多くの人はロータリーについて知っており、好ましい
印象を抱き、入会に対する関心をもっている。

※若いリーダーや、多様な職業・ビジネスのリーダー
は、ロータリーに魅力を感じている。

※ロータリーに入会しない理由として、誘われなかった
から、時間やおかねがないから、期待することが満た
されないから、という要因がある。

　このアンケート調査の結果について詳しく知りたい
方、また入会候補者の期待に応えるための方法を検討し
たいという方は、調査に関するこちらの概
要資料をご覧ください。この資料では、役
立つリソースへのリンクが含まれており、
調査レポート全文にもアクセスできます。
　８月の「会員増強詳細報告」では、現会
員に関する調査の結果をお知らせします。

会長挨拶用
ＱＲコード

6/13のメーキャップ
６月３日
６月11日
６月14日
６月16日
６月19日
６月21日
６月21日
６月21日
６月22日

大阪Ｅクラブ
大阪Ｅクラブ
裾 野 Ｒ Ｃ
米 山 記 念 館
長 泉 Ｒ Ｃ
裾 野 Ｒ Ｃ
裾 野 Ｒ Ｃ
裾 野 Ｒ Ｃ
大阪Ｅクラブ

根上眞一君
堀口廣司君
菅沼　久君
勝又英和君
梶原一正君
鎌野篤志君
鈴木榮一君
山内強嗣君
豊山　篤君



井上　　元

勝又　博文
斎藤　　衛
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梶 原 一 正

～１年を顧みて～
会　長

ＳＡＡ

　ＳＡＡ（会場監督)の基本的な任務として、例会をはじ
めとするすべての会議の準備状況、進行、秩序維持等に
配慮しながら、品位ある明るく楽しい例会等の運営に努
めてまいりました。
１）会長、幹事、関連各委員長との連絡を密にして、円

滑な例会運営に努めました。
２）例会の準備が滞りなく進行しているかを確認し、時

間の管理に気を配りました。
３）ゲスト及びビジターに対しては、おもてなしの心を

もって温かく迎えるように気配りしました。なお、
公式訪問で来訪していただいたロータリアン以外の
ビジターは、上半期10名、下半期２名でした。改め
て我がクラブのメンバーの高潔さを感じ、誇りに思
いました。

４）食事中は明るく楽しく歓談し、卓話中は私語を慎む
ように徹底する配慮がたりませんでした。

５）遅刻者の確認、早退者の申告を口答及び書面にて行
うことを徹底しました。

６）テーブル席を３ヵ月ごとに配置換えして、会員相互
の融和を図ることができたと思います。

 最後に、SＡＡとして厳しくさせていただいたこともあ
りましたが、昨年７月５日第2521回例会より今回2567
回例会まで、計47回の例会を終えることができましたこ
とにつき、会員諸兄のご協力、友情に感謝申し上げます。

　2018‒2019年度　第2620地区星野喜忠ガバナーがス
タートしました。わずか会員16名の大月ロータリークラ
ブからガバナーが誕生し、びっくりしました。
　私も幹事を指名され、会長エレクト研修セミナー
3月26日富士吉田会場、４月14日地区研修アピオ甲府、
クラブ協議会の手引き研修です。
　７月より御殿場ロータリークラブ幹事としてスタートし

会長方針　「地区・グループとの協調と御殿場クラブの
独自性を求めて」
　おかげさまにて、何とか１年を過ごすことができそう
になりました。会長職のバトンは、勝又洋前会長より受
け継ぎ、大過なく終わり、勝又博文次期会長に渡すこと
ができます。
今年度の活動テーマについて
　バリー・ラシンＲＩ会長は、テーマとして「インスピ
レーションになろう」をかかげ、「何か大きな事に挑戦し
ようというインスピレーションを、クラブや他のロータ
リアンに与えてください。自分よりも長く、後世にも生
き続けるものを生み出すために行動を起こす意欲を引き
出していただきたいものです」と訴えられました。
　星野喜忠ガバナーは、地区のテーマとして「グループ
の定着とともに実りある１年」をかかげました。
　これらのテーマを受けて、私の活動方針は「地区・グ
ループとの協調と御殿場クラブの独自性を求めて」を用
意しました。
終わりに
　今日を迎えて、「水中花咲かせしまひし淋しさよ」
水中花は咲かせるまでが楽しい。どんな花が咲くのだろ
うかと考えると、心楽しくなる。
が、いったん水の中に入れてしまうとそれまでである。
　今年度も、創立52周年の歴史に培われた、堅実な品格
と伝統を持つ、御殿場ロータリークラブにふさわしい活
動や行事などを進めることができました。
　これは、何事にも気配りし整えてくれた芹澤幹事なく
しては、この１年を語ることはできないわけです。
　何れにしても、大過なく終わることが出来ますのは、
会員の皆様のご支援、ご協力のおかげです。心から感謝
し、お礼申し上げます。

芹 澤 正 明

幹　事

司　会
池谷正徳君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
長谷川雅也君

会員誕生日
長田　崇君

ました。
　今年度の御殿場ロータリークラブ活動計画書に今年度の
すべてが記入されております。本年度は特に御殿場ロータ
リークラブ定款がプラスされています。
　我が御殿場ロータリークラブは、会長、幹事、10名の
理事の皆さん、さらに17の委員会の皆様で構成されてい
ます。ロータリーの仕事はこの皆様の活躍で会の運営がス
ムーズに流れます。
　１年間幹事という役目をさせていただきありがとうござ
いました。自分にとってはこの経験は物事に対する対応、
危機管理に対していろんな指示が出来るかどうかという事
ですが、今回の素晴らしい委員会の皆様の働きにより、ス
トレスのない仕事が終えることができました。
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